令和2年9月4日 下山小学校 学校だより 第5号

チーム下山

下山小の合い言葉 あいさつ いのち うんどう えがお おもいやり

身延町立下山小学校 Tel 0556-62-5107 Fax 0556-62-5388

9月7日(月)は、二十四節気の白露です。春にやってきたツバメが町を去って行く季節になりました。朝夕は秋らしい気持ちよさに・・・。

この時期の学校は、雑草を含めたクズのツルとの闘いです。学校のグランドや駐車場、金網に巻き付きすごい勢いで伸びていきます。

しかし、このクズは秋の七草のひとつで、葛餅(食物)、葛根湯(民間治療薬)などとしても用いられる素敵な植物でもあります。人にとって都合の悪い植物として考えていたものが、実は人間のためになっていることもありました(反省)。



意外と知られていない秋の七草

人の性格についてもいえます。見方を変えると短所が長所になります。「のんびりしている人は、 人を癒せる人」、「落ち着きがない人は、行動力がある人」、「消極的な人は、慎重な人」、「優柔不断 な人は、柔軟性がある人」、「神経質の人は、几帳面な人」など、マイナスな一面も見方を変えるだ けでプラスな一面になります。みんな違ってみんないい・・・。いいとこ探しは、大事ですね。

春の七草は、食べて味わい、秋の七草は、目で味わいます。秋の七草:ハギ、ススキ、キキョウ、ナデシコ、クズ、フジバカマ、オミナエシ、これぞ秋の七草。「ハスキーなクフ王」「お好きな服は?」などで覚えられます。秋は、紅葉のイメージが強いですが、秋の七草に代表するように多くの草花を楽しむことができます。自然豊かな身延町。この機会にぜひ秋の七草を家族で覚え、家に飾るなど秋の草花を楽しみませんか。

85日間の2学期がスタート!

酷暑の中、2学期がスタートしました。

真っ黒に日焼けした子どもたち。どの子も元気に登校しています。 一か月会わないうちに、心も体も一回りも二

回りも大きくなった気がします。ただし、夏休み中に取り組んだ健康貯金の取り組みでは、全学年で共通した傾向がありました。それは、「遅寝・遅起き・朝ごはん」です。長い2学期を乗り越えるためには、生活のリズムを整え体調を万全にすることが肝要です。全ての始まりは、心と体の健康です。充実の秋(2学期)になるよう取り組んで参ります。これからもご支援よろしくお願いいたします。



金曜集会で、各学年のリーダーに学級役員任 命証を渡しました。1学期の学級役員にも、起 立を促し、バトンをつなぐ大切さを確認しまし た。そして、全校児童に協力とサポートの依頼 をしました。

運動会の練習が始まります。学年が、全校が、

一つにまとまり取り組むのが体育的行事の「運動会」です。取り組

R2年度 2学期学級役員		
	学級長	副学級長
3年	みゃたり ほ 宮田麗帆	_{あしざわ} 芦澤みつき
4年	_{まえざわい ちか} 前澤一花	もちづき み ら 望月実來
5年	もちづき じょう 望月 誠	かわぐちぁやむ 川口礼夢
6年	たじり れん田尻 廉	もちづき れい 望月 礼

む過程,取り組む姿勢を大切にしながら9月26日(土)を迎えたいと思います。102名の仲間と共に運動会の成功に向けて一人ひとりがもてる力を結集し取り組んでいきたいと思います。

これからの生活に向けて・・・。友だち同士の温かな声かけや、われわれ大人(家族、地域の方々) の励ましの言葉からは、不思議なパワーをもらえます。「ロ」を、人を励ます言葉や感謝の言葉の ために使いたいですね。いい言葉、喜ばれる言葉をいっぱい使われる所には、いいこともいっぱいです。

※新型コロナウィルス蔓延防止のため、運動会の形が例年とは異なりますが、特別な運動会の中でも子どもたちは全力投球します。ぜひご理解の上、ご協力をお願いします。

避難訓練、引き渡し訓練

8月28日(金)に引き渡し訓練を下山小 学校の児童と教職員とで行いました。 今年度

は、新型コロナウィルス蔓延防止のため、身延町一斉引き渡し訓練は実施できませんでしたが、一朝有事の際に備えて訓練することにしました。実際に





巨大地震が発生した場合,子どもたちを保護者等に引き渡すのは,震度5弱(地震の強さ)以上の時です。

訓練の中で、震度5弱とはどんな揺れなのか。それ以上の震度の場合は、 どのような揺れになるのかを、左の資料を見せながら説明しました。南海トラフ巨大地震、東海沖を震源とする大地震。備えあれば・・・。

※下山小の体育館は、地域の避難場所になっています。

※資料が見にくくて申し訳ございません。インターネットを利用し「震度について」で検索すると、気象庁のこの画面になります。9月1日は「防災の日」。各ご家庭で、災害について話し合う一助となれば幸いです。

夏休みの様子

夏休みの図書室の開館日が3日間ありました。全校児童102人中,37人が図書館を訪れました。31冊借りた人もいます。新型コロナウィルスの関係

で、なかなか人とふれあう機会が少なかった夏休みですが、本を読み深めることで、疑似体験ではありますが、たくさんの人とふれあうことができたのではないかと思います。読書は、人の生き方

を学んだり,知的な財産をふやし たりすることができます。

本校の図書室は、学校の中央にあります。読書習慣を身につけてほしいという願いを込めて建てられました。是非これからも活用してほしいと思います。



リラックス読書 ほっこり!



借りた本を整理する人, 夢中で読書する人